



VI Cumbre de la CELAC reúne a representantes de la región alcanzando nuevos acuerdos multilaterales



Fuente: @GobiernoMX

El 18 de septiembre se realizó en Ciudad de México la VI Cumbre de la CELAC, que estuvo encabezada por la Presidencia Pro Témporte de México, y contó con la participación de Presidentes, Cancilleres y representantes de la membresía activa del organismo.

Por parte de Chile, el Subsecretario de Relaciones Económicas Internacionales, Rodrigo Yáñez, se hizo presente en la cita.

En esta nueva Cumbre de CELAC se abordó la estrategia regional para combatir la desigualdad y reactivar la economía en el continente ante el impacto de la crisis sanitaria.

Así nació la “Declaración de la Ciudad de México”, que destacó y reiteró el compromiso regional para continuar trabajando continuamente para hacer frente a la pandemia a través de la unidad política, económica y social de la región.



Fuente: @rodrigoyanzb

En palabras de...

Rodrigo Yáñez,
Subsecretario de Relaciones
Económicas Internacionales
de la Cancillería de Chile en
el marco de la VI Cumbre de
la CELAC.



Fuente: @subrei

“Evaluamos positivamente los avances de la Presidencia Pro Témporte mexicana que permitió avanzar en el proceso de reflexión para redefinir el rol de esta Comunidad...Chile ha sugerido continuar profundizando la integración regional considerando a todos los mecanismos de integración como la Alianza del Pacífico y la OEA”

¡Síguenos!



@EmbaMexChi



Embajada de
México en Chile



@embamexchi



Encuentros bilaterales de alto nivel marcan la visita del Subsecretario Yáñez en Ciudad de México

- El subsecretario de Relaciones Económicas Internacionales de la Cancillería chilena, Rodrigo Yáñez, visitó México para participar en la VI Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños, cita que fue encabezada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, el pasado 18 de septiembre.
- En su visita, el Subsecretario Yáñez sostuvo diversos encuentros con autoridades mexicanas. El 17 de septiembre se reunió con la Subsecretaria de Comercio Exterior de Mé-



xico, Luz María de la Mora, con quien conversó respecto a la agenda bilateral, la CELAC y la Alianza del Pacífico.

- Posteriormente, y en compañía del Embajador de Chile en México, Domingo Arteaga, la autoridad chilena se reunió con la Subsecretaria para Asuntos Multilaterales y Derechos Humanos de México, Martha Delgado, con quien conversó sobre la economía de ambos países, el papel de México en la

Alianza del Pacífico y sobre el Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec, “un proyecto clave para el desarrollo de nuestra Región Sur-Sureste y en la integración con Centroamérica”, según afirmó la Subsecretaria Delgado.

- La visita del Subsecretario Yáñez es otra muestra de la relevancia de nuestra relación bilateral, que se sigue reforzando para enfrentar los desafíos de la actualidad.



Septiembre: mes patrio que une a México y a Chile, se llena de conmemoraciones en ambos países

- Distintos edificios públicos y monumentos de la Ciudad de México se tiñeron con los colores patrios de Chile este 18 de septiembre, fecha de las fiestas patrias de esta país hermano.



- El Ballet Cultural Puku Rangi Tea de Chile, se presentó en el teatro Macedonio Alcalá, Oaxaca, una ceremonia en conmemoración por los 200 años de la consumación de Independencia de México.



- Desde Chile, nuestra Embajada celebró de manera virtual un nuevo aniversario de la Independencia mexicana con la fiesta virtual #VivaMéxicoEnChile, que reunió en su sitio web distintas actividades y unió a la comunidad mexicana en Chile. La ceremonia de "El Grito" no podía estar ausente, y fue conducida por el Embajador Olavarría frente al mural "Presencia de América Latina" del mexicano Jorge González Camarena, en la ciudad de Concepción. ¡Viva Chile, viva México!



Seminario estrecha lazos comerciales entre Chile y Sinaloa



- El 9 de septiembre se realizó el seminario virtual "Chile: Oportunidades de Negocios para las empresas de Sinaloa", organizado por el Gobierno del Estado de Sinaloa, Embamex Chile y la Cámara de Integración Chileno Mexicana A.G. (CICMEX). Este excelente panel trabajó todos los puntos del mercado entre Sinaloa y Chile, estrechando los lazos entre nuestros países y sus relaciones comerciales.



Embajador Olavarría visita zonas icónicas de la hermandad chileno-mexicana del sur de Chile



- El Embajador Francisco Javier Olavarría realizó una visita de trabajo a las ciudades de Concepción y Chillán, donde visitó la Universidad de Concepción y la Universidad Católica de la Santísima Concepción, reuniéndose con sus rectores, Carlos Saavedra y Cristhian Mellado, respectivamente.
- También, visitó la Escuela México de Chillán, donde fue recibido por la directora de ese centro educativo, Hilda Palma, y por el alcalde de Chillán, Camilo Benavente. Allí, admiró los murales de los artistas mexicanos David A. Siqueiros y Xavier Guerrero.

- Finalmente, realizó una visita al terreno donde se está construyendo la nueva planta industrial de la empresa IDEAL/BIMBO.



Encuentros que fortalecen nuestras relaciones económicas y culturales

- Como parte de nuestras labores de promoción comercial, el Embajador Olavarría participó en el ciclo "Exportando Personajes" organizado por la Red Procex, donde reafirmó que tanto el comercio como la inversión son parte importante de la salida a la actual crisis.



- También sostuvo un encuentro con Marcelo Waddington, Alcalde de Chanco, comuna célebre por hospedar el emblemático Festival del Cantar Mexicano. Chanco es la cuna de la inolvidable cantante chilena Guadalupe del Carmen, exponente de la música mexicana en Chile.

